

学校だより

よう
遙 遙新潟市立新潟柳都中学校
令和6年9月25日発行TEL 025-228-6547
FAX 025-228-0985
E-mail

j305niigataryuto@city-niigata.ed.jp

目指す生徒の姿『未来を切り拓く生徒』 教育目標『自律 貢献 創造』

体育祭スローガン「灼熱蒼炎～共に輝く11代目～」

9月14日(土)快晴のもと、第11回体育祭が行われました。

この夏も暑い日が続いたため、熱中症対策など、健康面を最優先に考えながらの体育祭練習となりました。実行委員の皆さんや軍団長を中心に限られた時間を効果的に活用して練習を進めてくれました。体育祭当日は、例年よりも開始時間を早めて午前中に競技を終わらせるなど、生徒の体調面を考へてのプログラムとなりました。しゃくねつそうえん

今年の体育祭は、スローガン「灼熱蒼炎～共に輝く11代目～」のもと、赤軍、青軍の両軍が熱い戦いを繰り広げました。応援では、曲に合わせたダンスとかけ声で、工夫を凝らし、迫力のある両軍の応援でした。競技では、互いに全力を尽くした結果、同点優勝という驚きと感動にあふれていました。フラッグでは赤、青を基調とし、細部まで丁寧に仕上げた完成度の高いものとなり、審査員を悩ませました。

また、「05神楽」では、「しもまちありがとう」など、地域への感謝の気持ちを掛け声に込め、全校生徒が心を一つにしてフィナーレを飾りました。

結果は青軍の総合優勝となりましたが、勝ち負けの結果よりも、互いのかんばりを認め、讃え合う生徒の皆さんの姿がとても爽やかで感動的な体育祭となりました。

暑い中にも関わらず、グラウンドに足を運んでいただいた地域、応援してくださり誠にありがとうございました。



体育祭実行委員長

私は今年の体育祭で実行委員長という立場で活動させていただきました。最初は、一年の中で最も盛り上がる体育祭を運営できることに嬉しさを感じてこれからの仕事に期待を膨らませていました。ですが実際に実行委員会の仕事をやってみると、たくさんの意見をまとめることの大変さを感じました。3年の最後の体育祭に対する想いや、私達実行委員会の体育祭を成功させたいという想い、1、2年生の体育祭で勝ちたいという想いなど様々な想いをまとめ、一つにしていくことはとても難しいものでした。

そんな時でも私を支えてくれた仲間や、ミスして落ち込んでしまった時に声をかけてくれた友達がいたからこそ実行委員長として活動を続けていくことができたと思っています。自分一人だけでなくどんな時でもそばにいて、何か問題があった時に一緒になって問題解決に努めてくれた副実行委員長。何かあった時にすぐ駆けつけてくれた実行委員会の3年生。いきなり大役を任されても柔軟に対応してくれた実行委員会の2年生。誰一人欠けてしまったら今年の体育祭は、ここまで良いものにはなりません。そんな実行委員の皆さんには感謝しかありません。

今回の体育祭で私は、誰かと協力して一つのことを作り上げていくことの大切さを学びました。

そして学んだことを次の生徒会活動や、合唱祭でも発揮したいと思います。

〈今後の予定〉

- 10月4日(金)新潟県教育研究発表会「総合的な学習」3学年「アントレプレナーシップ教育」
↑この日は1・2年生はランチ後(12:45)下校、3年生は5・6限後(15:00)下校予定
- 10日(木)授業参観日「アントレプレナーシップ教育発表会」(以前にご案内した通りです)
- 11日(金)前期終業式、15日(火)後期始業式、25日(金)合唱祭

☆現在、市の学校整備事業で、校内の照明をLEDに取り替えています。10日の授業参観の際は、明るくなった教室を見ていただけたらと思います。皆様のお越しをお待ちしております。

※月予定の詳細は新潟柳都中学校のホームページをご覧ください。ホームページQRコード→



「体育祭を振り返って」 赤軍 軍団長

今回の体育祭で「団結力」の大事さを改めて実感しました。体育祭の練習がスタートした時はまだ絆が深まっているとはいええない状況でした。なので軍一丸となれるように、全体に声をかけるなど当日まで一生懸命に取り組んできました。体育祭本番、1年生の玉入れや2年生の綱引き、3年生の借り物リレーなどで赤軍の「団結力」が発揮されました。クラス対抗で仲間を信じて頑張れた証だと思います。負けてしまうこともありましたが、その時はみんなで励まし合い、勝ったときはハイタッチをして笑顔が溢れていました。



応援では、当日とても大きな声を出すことができました。みんなで集まるパフォーマンスのところで、「団結力」を表現することができたと思います。

この体育祭では、今までに経験したことがないことをたくさん学びました。このことを忘れずに、これからも学校生活を送りたいと思います。

赤軍の皆さんに感謝しています。ありがとうございました。

「体育祭を振り返って」 青軍 軍団長

1週間という今まで以上に短くハードな日程の中で、全学年が本気で頑張ってくれました。青軍は3年生が幹部や他学年を支えてくれました。1年生は初めてでわからないことばかりで、大変なことが多かったと思います。しかし、2、3年生の本気の姿を見て、本気になって取り組んでくれました。幹部のみんなは総合優勝を取ったときすごく嬉しそうでした。



夏休みや放課後の活動期間、赤軍がすごく頑張っていたのを見ていたので、その頑張りを自分たちは越えられたんだという嬉しさが大きかったです。赤軍の本気が自分たちを今まで以上に本気にさせてくれたと思います。応援はかけ声の変更や隊形移動の練習が前々日まであって、軍のみんなは覚えるのもすごく大変だったと思います。それでも本番には完璧にしてくれて、すごい対応力に感謝しています。

今年の柳都の体育祭は競技の総得点が同点などハラハラドキドキですごく記憶に残る体育祭でした。生徒会スローガンでもある「灼熱蒼炎」の体育祭でもあったと思います。

幹部のみんなにはすごく感謝しています。そして青軍団員のみなさんありがとうございました。

～地域貢献活動に積極的に取り組んでいます～

この夏も新潟柳都中学校では、多くの地域貢献活動を行ない、地域の方々と交流を深めました。

7月は、「早川堀の七夕飾り」「吹奏楽部による、みなとびあでの演奏会」「千灯まつり灯籠づくり」、8月は、「信濃川灯籠流し」「みなと・しもまち・川祭り」「しもまち早川堀★キャンドルナイト」、9月は、「西海岸公園草刈り」「小中合同あいさつ運動」に参加しました。

特に、8月下旬に行われた、新潟青年会議所70周年記念事業、「西海岸公園大階段アート制作」では、全校生徒が1日かけて参加してきました。3年生が階段全面の下書きを担当し、1・2年生がその下書きを様々な色のペンキで縁取りしました。生徒は階段に絵を描いたり、色を付けたり、苦戦しながらも仲間と共に楽しく笑顔で活動していました。後日、中学生が描いた下絵に日和山小学校の児童が色を塗り、大階段アートは完成しました。地域の新たな観光名所として、多くの方に足を運んでいただけることを願っています。

どの活動も暑い中でしたが、地域に貢献することの喜びや楽しさを実感することができました。今後も地域とのつながりを大切にしながら教育活動を行っていきます。



西海岸公園大階段アート



みなと・しもまち・川まつり



しもまち早川堀★キャンドルナイト



西海岸公園除草作業



小中合同あいさつ運動